
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer do Executivo informações sobre a possibilidade da implantação de faixas de espera

para motociclistas, localizada antes das faixas de pedestres em locais de grande fluxo de

veículos.

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1- Agora, a chamada “área de espera” está no Anexo I do CTB. O objetivo da sinalização é
que na abertura do semáforo, as motos saiam antes dos outros veículos.

2- Para melhorar a segurança dos motociclistas do litoral norte a Secretaria Municipal de
Mobilidade Urbana e Proteção ao Cidadão pode fazer a implantação da faixa de segurança
no Município de Caraguatatuba? 

Justificativa :

O intuito é melhorar a segurança com a nova sinalização, que já está sendo utilizada em
grandes centros urbanos. 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 05 de setembro de 2023.

GIL OLIVEIRA

Vereador - PRTB
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